

NO AFECTARA A LA BEBIDA LIGHT

Coca-Cola acuerda usar azúcar de EU

AFP

El presidente Donald Trump habló con la multinacional y "han accedido" para dejar el jarabe de maíz

WASHINGTON. El presidente estadounidense Donald Trump anunció que la multinacional refresquera Coca Cola, comenzará a usar azúcar de Estados Unidos para la elaboración de sus productos.

"He hablado con Coca-Cola sobre el uso de azúcar de caña REAL en la Coca-Cola en Estados Unidos, y han accedido", escribió el Presidente en su plataforma Truth Social.

"Será una muy buena decisión por su parte. Ya verán. ¡Es sencillamente mejor!", aseguró el mandatario.

El Presidente estadounidense no explicó el motivo del cambio de la empresa, pero no afectará a su bebida favorita, la Coca-Cola Light.

La multinacional utiliza actualmente jarabe de maíz de alta fructosa (JMAF) en sus bebidas nacionales, un edulcorante criticado por el secretario de Salud, Robert F. Kennedy Jr., y su movimiento "Haz que Estados Unidos vuelva a ser saludable otra vez".

Desde su regreso a la Casa Blanca, Trump ha reinstalado un botón especial en el despacho oval que permite disfru-

tar de la bebida carbonatada sin azúcar.

Coca-Cola no confirmó de inmediato si cambió de ingrediente.

"Agradecemos el entusiasmo del presidente Trump por nuestra icónica marca Coca-Cola. Próximamente se compartirán más detalles sobre las nuevas e innovadoras ofertas de nuestra gama de productos Coca-Cola", declaró la compañía en un breve comunicado.

El JMAF se popularizó en la década de 1970 y su uso se disparó gracias a los subsidios gubernamentales a los productores de maíz y a los altos aranceles a la importación de azúcar de caña.

Cualquier cambio en el consumo del jarabe de maíz probablemente generará reacciones negativas en el cinturón del maíz, una región del Medio Oeste que se ha convertido en un bastión de apoyo a Trump.

Una revisión de estudios clínicos realizada en 2022 no encontró diferencias significativas entre el JMAF y la sacarosa en términos de aumento de peso o salud cardíaca.



Coca-Cola usa jarabe de maíz de alta fructosa (JMAF) en sus bebidas de EU, un edulcorante criticado por el secretario de Salud

